

Laakirchen hat einen NEUEN Tischtennis-Stadtmeister Nach 22 Jahren holt Peter Seber den Titel zurück

Bei der bereits 35. Laakirchner Tischtennis-Stadtmeisterschaft kämpften heuer mehr als 50 Teilnehmer in 9 verschiedenen Klassen in der Sporthalle Laakirchen um die begehrten Medaillen. Die Schüler und Jugendlichen trugen ihre Bewerbe am Vormittag aus. Bei den Burschen siegte Julian Ziegler vor Christoph Umgeher, den Sieg der Mädchen sicherte sich Lena Aschauer vor Iris Laudacher. Im Finale des Schüler B-Bewerbs setzte sich Noah Strauss gegen Jim Raffelsberger durch.

Der Hauptbewerb am Nachmittag brachte viele spannende Spiele, im Finale des Herren A-Bewerbes setzte sich heuer überraschend Peter Seber klar gegen Andreas Neubacher durch. Kurios: der NEUE „alte“ Stadtmeister hat den, damals noch Marktmeistertitel, bereits vor 22 und 25 Jahren geholt!

Bei der Siegerehrung bedankten sich Sportreferent Vzbgm. Simon Kreischer und Vzbgm. Ing. Fritz Feichtinger bei Turnierleiter Walter Neuhofer und seinem Team für die gute Organisation und die Zusammenarbeit mit dem Sportreferat der Stadtgemeinde Laakirchen und zeigten sich von den gebotenen Leistungen sehr beeindruckt. Gemeinsam mit dem Obmann des ASKÖ Steyrermühl Papier, Roland Haslbauer, wurden die Urkunden, Medaillen und der Wanderpokal überreicht.



Bildtext: vlnr: Vzbgm. Kreischer, Vereinsobmann Haslbauer, Vzbgm. Feichtinger und Sektionsleiter Neuhofer mit Stadtmeister Seber und den Platzierten.